

Educación construirá cinco nuevos institutos y un colegio

El presupuesto de la delegación para nuevas infraestructuras alcanza los 25,7 millones en 2018

∴ **F. GUTIÉRREZ**

MÁLAGA. La Consejería de Educación prevé invertir casi 26 millones de euros durante este año, en diferentes infraestructuras por toda la provincia. Destaca la construcción de nuevos institutos de Secundaria, en concreto cinco, en las localidades de San Pedro de Alcántara, Las Lagunas (Mijas), Estepona, Marbella (zona de Las Chapas) y un nuevo edificio en La Cala del Moral. También se va a construir un nuevo colegio, en este caso en Torremolinos.

Según detalló la delegada provincial, Patricia Alba, también se va a proceder a la ampliación y mejora de once colegios e institutos de la provincia, para atender la demanda prevista de alumnado. Con las nuevas infraestructuras previstas la inversión a realizar en la provincia alcanza los 38 millones y la creación de casi 5.000 puestos escolares.

Otra importante partida está destinada a la creación de infraestructuras para los ciclos de FP. En concreto hay previstas 17 actuaciones, con un importe de 12,8 millones de euros. La Consejería de Educación sigue adelante con su plan para retirar el amianto de los centros escolares. Hay previstas 41 actuaciones, con una inver-

sión de 3,1 millones de euros. También continúa la ejecución del plan de retirada de aulas prefabricadas. Con un presupuesto de 3,7 millones serán sustituidas 20 de estas instalaciones provisionales.

Aunque se barajó la posibilidad de que se incluyera en los presupuestos de este ejercicio el segundo instituto para Teatinos, finalmente no ha quedado recogido. No obstante, la delegada aseguró que sigue entre los objetivos de su departamento, ya que son conscientes del crecimiento de población que va a experimentar esta barriada una vez se han retomado nuevos proyectos urbanísticos.

En relación al nombre del instituto que está en construcción, y al anuncio por parte del presidente del PP andaluz de que solicitará a la presidenta de la Junta que lleve el nombre del recientemente fallecido profesor y parlamentario Antonio Garrido Moraga, la delegada señaló que «es pronto» para tratar sobre el nombre de este centro –que ya está en construcción–, pero recordó que hay un procedimiento normativo: «hay que esperar a que el centro esté construido, nombrado un director y elegido el consejo escolar, a quien corresponde proponer el nombre que se dé al nuevo instituto», aclaró.

Hipototeca Cajasur
MIXTA

Viviendas